



～学校支援地域本部は地域に作られた学校の応援団です～

2022年11月24日

FIFA ワールドカップ カタール 2022 が 11 月 21 日に開幕しました。2002 年日韓大会に仙台でキャンプを行ったイタリア代表がロイヤルパークホテルに宿泊し『アズーリ』ブームになったことを思い出します。日本代表が同じホテルに宿泊し会場に向かうバスを大騒ぎで見送った 20 年前の出来事がとても懐かしいです。日本選手の健闘と大会を通して世界が平和に向かってくれることを祈りたいと思います。

## 高森中学校【10周年の森】

10/31 仙台市花いっぱい花壇コンクール優秀賞！！

「仙台市花と緑いっぱいコンクール」で、学校の部・優秀賞（仙台市教育長杯）をいただきました。これまでも多くの賞をいただけてきましたが、ボカシ肥料や腐葉土作りなど等、年間通しての学校と PTA と地域での取り組みが評価されました。表彰式には生徒会長と副会長が出席したとのことです。



10/14 2 学年全員が秋冬花壇の土作りを行いました。

プール清掃用の EM エコ清流作り・自校製腐葉土に自校製ボカシを使うとフカフカな土になります。



11/2 10周年の森の花壇に、秋冬バージョンの花を植える作業を2学年で行いました。生徒から花壇のデザイン画を募集し、その中で優秀賞に選ばれたデザインを元に花を配置しました。これからの成長が楽しみです。

高森中学校区学校支援地域本部発行の広報誌「ALL TAKAMORI is for CHILDREN」は毎月末に発行し、高森小・高森東小の全ご家庭と地域回覧で皆様にお届けしています。高森中学校ホームページ「お便りコーナー」からもご覧いただけます。

高森中学校区学校支援地域本部スーパーバイザー 横山倫子



## 11/12 泉パークタウン一斉清掃

泉パークタウン内の公園を中心に行われる清掃活動は2013年度より泉パークタウンにお住まいの方々が主体となって、泉パークタウン全域の環境整備を「産・官・学・民」協働で行うものです。今年度も地元町内会の方々をはじめ、宮城大学、地元企業、三菱地所グループ企業などから多くの方が参加し、皆で力を合わせて公園の落ち葉やゴミ拾いに汗を流しました。高森中学校すこボラ隊も大活躍です。22名の生徒が参加し、高森東公園と高森西公園周辺の清掃を行いました。生徒たちは、一生懸命落ち葉など地域の方と協力し地域美化に貢献していました。



## 11/22 第2回高森東小学校運営協議会（コミュニティスクール）

武田校長先生から高森東小の児童の生活・学習状況についてお話いただいた後に各学年・教室の授業風景を見学させていただきました。第2部は家庭科室にて委員と先生方との熟議（グループワーク）を佐藤亜矢子会長の進行で行いました。テーマは、①「こんな子どもに育ってほしい」②「教職員が困っていること」です。1グループには教職員3名に委員が1名入って、地域の立場から、教育現場の立場から意見交換をしました。①では、「あきらめずに何にでも挑戦できる子ども」「他人を思いやれる子」「自分の気持ちをいえる子」「弱音をはける子」「ありがとうが言える子ども」等々…

②では、先生方は圧倒的に「時間がない・・・」でした。日頃、学校支援地域本部として「先生方、本当に大変そう。給食もゆっくり食べれないのでは？休憩時間もなく、児童の登校から下校まで気が抜けないですね。」と思っていたので、生の声が聞けて良かった！との感想は他の委員の皆様も同じでした。熟議の振り返りでは「話してみても良かった」「もっと地域の応援を頼もう」との先生方からの言葉に、地域側からは「具体的に何をサポートすれば良いかがわかった。」「地域にはいろんな人材がいますよ」「地域の協力により、先生方が余裕を持って、児童と向き合える時間ができたら最高ですね。お役に立てることが喜びとなります。」と、『コミュニティスクール』の重要性が認識できたように思えます。次回は2月28日を予定しています。

